

PRESSEMITTEILUNG

Bremen, den 14. Dezember 2009

Das Statistische Landesamt informiert:

Zensus 2011, Fragebogen wird einem Praxistest unterzogen

Die Europäische Union hat für das Jahr 2011 einen gemeinschaftsweiten Zensus angeordnet, an dem sich die Bundesrepublik Deutschland beteiligt. Im Unterschied zu einer traditionellen Volkszählung wird 2011 ein "registergestütztes Verfahren" angewendet, bei dem lediglich ein Teil der Bevölkerung mittels Fragebogen befragt wird.

Um diesen Haushaltefragebogen zu testen, sowohl hinsichtlich seines Inhalts, seiner Gestaltung und Formulierung als auch hinsichtlich der technischen Abläufe, wird bis zum Jahreswechsel eine Befragung durch das Statistische Landesamt Bremen durchgeführt. Dazu wurden in Bremen und Bremerhaven 2.100 Personen in 1.100 Haushalten für diesen Pretest zufällig ausgewählt und angeschrieben.

Die Teilnahme an der Befragung ist freiwillig.

Für weitere Informationen steht Ihnen Markus Habig unter Tel.: 361 -2463 zur Verfügung.